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Forums pour les consommateurs

Envie de faire mieux

  Par Kaypipuja Posté le 27/03/2025 à 01h24

J'ai pas une histoire particulièrement plus tragique que les autre , j'ai rien de spécial et surtout pas de conseil à
donner à qui que ce soit ici. Mais ce soir , après une soirée de plus avec la cocaïne a mentir et caché au autres
ce que je m'inflige; je me rend compte que j'ai sincèrement envie de vivre mieux que ça. Et j'en ai aussi envie
pour tout les gens qui témoigne ici . C'est trop violent de ce tuer à petit feu comme ça.. j'arrête pas de dérivé
depuis mon agression, alors que j'ai rien fait de mal . J'y crois j'y crois purée, je veut vraiment qu'on arrête de
ce bousillé comme ça c'est pas juste on mérite mieux. Je vous envoie plein de force


